



Pressemeldung

Salzburg, 11. Dezember 2017

Märchenhafte Neubesetzung im Ballett „Der Nussknacker“

Márcia Jaqueline und Flavio Salamanka werden die Hauptpartien in der Wiederaufnahme des Weihnachtsballetts „Der Nussknacker“ am Salzburger Landestheater tanzen. Seit dieser Spielzeit bereichern die beiden Ausnahmetänzer die Ballettcompagnie des Salzburger Landestheaters. In Reginaldo Oliveiras „Medea – Der Fall M.“ haben sich Márcia Jaqueline und Flavio Salamanka jüngst im Rahmen der „Dionysien“ erstmals dem Salzburger Publikum vorgestellt und wurden von Presse und Öffentlichkeit gefeiert.

Flavio Salamanka war zuvor als Erster Solist am Badischen Staatstheater Karlsruhe tätig, wo ihm 2013 der Titel „Kammertänzer“ verliehen wurde. Zur Spielzeit 2017/2018 wechselte er von dort gemeinsam mit dem neuen Ballettdirektor Reginaldo Oliveira an das Salzburger Landestheater. Márcia Jaqueline tanzt seit 20 Jahren am Theatro Municipal do Rio de Janeiro, seit 2007 ist sie dort Primaballerina.

„Der Nussknacker“, Peter Breuers zauberhaftes Wintermärchen für die ganze Familie, steht zum bereits vierten Mal auf der Bühne des Salzburger Landestheaters. Mit sechs Vorstellungen von 16. Dezember bis 6. Jänner wird die erfolgreiche Ballettproduktion in dieser Saison zum letzten Mal zu erleben sein.

Wiederaufnahme: Sa, 16.12.2017, 19.00 Uhr

Termine: 23.12. / 27.12. / 29.12.2017 / 05.01. / 06.01.2018

Tickets: +43 (0)662 / 87 15 12-222; service@salzburger-landestheater.at, www.salzburger-landestheater.at